
Nombre: ANDRES PINTOS CABALLERO
Edad: 48 AÑOS
Apodo: SIN DATOS
Escolaridad: UNIVERSIDAD
Distrito: VIGÉSIMO
Genero: HOMBRE
SUPLENTE:
Correo:

Datos de la persona Candidata(o):

MOVIMIENTO
CIUDADANO

Dirección de campaña: �Sin
datos

Teléfono de contacto: �Sin datos Correo público: �Sin datos

Whatsapp: Sin datos Whatsapp: Sin datos

�

Propuesta 1:

Gestion de recursos desde el Congreso Local para mejorar la
infraestructura hídrica del municipio de García. Voy a donar todo mi
sueldo para traer más unidades de transporte público a García.
Asimismo, parte de mi sueldo será para incrementar la capacidad de
capullos y poder ayudar a más niños sin hogar. De la mano del
Gobierno estatal, trabajamos duro para obtener recursos para atender
a todos los niños con cáncer.

Propuesta 2:

Gestión de recursos desde el Congreso Local para
mejorar la infraestructura hídrica del municipio de
García

De la mano del Gobierno estatal, trabajamos duro para
obtener recursos para atender a todos los niños con

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA

Medios de Contacto

Redes Sociales

Propuestas Electorales



cáncer vamos hacer esto posible de la mano de todos
ustedes, habrá más recursos para conbatir este tema.

Propuesta en materia de Género:

Sanciones más duras para servidores públicos, que filtren fotos, imágenes o documentos oficiales de mujeres que hayan sido víctimas de violencia.

Trayectoria Política:

Regidor en 2 ocasiones 2015-2018 y 2018-2021.

Diputado Federal por Movimiento Ciudadano  en el periodo 2021-2024.

Como Diputado Federal impulse una agenda en la que el deporte estuviera al centro para la reconstrucción del tejido social.

Asimismo, presente diversas iniciativas en pro del medio ambiente y la transición a las energías limpias.

A través de mi compromiso con el combate a la corrupción lleve a discusión los diversos escándalos de la titular de la CONADE Ana Gabriela Guevara,
para transparentar el uso de recursos públicos y la falta de apoyo a los deportistas de alto rendimiento.

Por último, durante mi encargo como Diputado Federal defendí en todo momento la división de poderes, el federalismo y la autonomía de diversos
instituciones como el INAI y el INE.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Quiero ser servidor público, porque es una de las mayores satisfacciones que se puede tener como mexicano, una gran
responsabilidad poder ayudar a la gente con la atención a sus necesidades.

Gestión de recursos desde el Congreso Local para mejorar la infraestructura hídrica del municipio de García

Voy a donar todo mi sueldo para traer más unidades de transporte público a García

Historia profesional y/o laboral

Regidor en 2 ocasiones 2015-2018 y 2018-2021.

Diputado Federal por Movimiento Ciudadano  en el periodo 2021-2024.

Como Diputado Federal impulse una agenda en la que el deporte estuviera al centro para la reconstrucción del tejido social.

Asimismo, presente diversas iniciativas en pro del medio ambiente y la transición a las energías limpias.

A través de mi compromiso con el combate a la corrupción lleve a discusión los diversos escándalos de la titular de la CONADE Ana Gabriela Guevara,
para transparentar el uso de recursos públicos y la falta de apoyo a los deportistas de alto rendimiento.

Por último, durante mi encargo como Diputado Federal defendí en todo momento la división de poderes, el federalismo y la autonomía de diversos
instituciones como el INAI y el INE.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS �
UNIVERSIDAD / TRUNCO

CURSOS/DIPLOMADOS �
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